

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

„ACHTUNG: Kunsthandwerk!“ – Rund 160 Unikate im Regierungspräsidium am Rondellplatz

12.05.2022

Der Bund der Kunsthandwerker feiert 75-jähriges Bestehen

Ausstellungseröffnung am 19. Mai 2022 mit Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder



Regierungspräsidium Karlsruhe

Termin: Donnerstag, 19. Mai 2022

Zeit: 18:00 Uhr

Treffpunkt: Regierungspräsidium am Rondellplatz, Karl-Friedrich-Straße 17, 76133 Karlsruhe

Der Bund der Kunsthandwerker (BdK) feiert dieses Jahr sein 75-jähriges Jubiläum. Aus diesem Anlass ist die Ausstellung „ACHTUNG: Kunsthandwerk!“ ab Freitag, 20. Mai, bis Sonntag, 26. Juni 2022, im Regierungspräsidium Karlsruhe am Rondellplatz zu sehen. Rund 160 Einzelstücke aus Glas, Holz, Metall, Textil, Schmuck, Leder, Papier und Stein umfassen die Ausstellung, die täglich, von 11 bis 18 Uhr geöffnet ist.

Eröffnet wird die Ausstellung am Donnerstag, 19. Mai 2022, von Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder und der BdK-Landesvorsitzenden Gabriele Queck. Daran schließt sich eine moderierte Gesprächsrunde mit Keramikerin Kerstin Hendik und Goldschmiedemeister Stephan Frank an. Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder zum Titel der Ausstellung: „Das Motto der Präsentation ist mit Bedacht gewählt. Es soll nicht nur ausdrücken: „Hoppla, aufgepasst, hier kommt das Kunsthandwerk“, sondern möchte auch einen wertschätzenden und respektvollen Umgang mit künstlerischem Handwerk fördern“. Diese Achtung vor traditionellen Handwerkstechniken sei, so die Regierungspräsidentin, leider auch heute nicht selbstverständlich, obwohl das nachhaltige Kunsthandwerk als wohltuender Gegenentwurf zu industrieller Massenproduktion, Unterstützung und Anerkennung verdient habe. Die Ausstellung im Regierungspräsidium Karlsruhe soll hierzu einen Beitrag leisten.

Während der Ausstellung steht jeweils eine Kunsthandwerkerin oder ein Kunsthandwerker als Ansprechpartner für die Besucherinnen und Besucher zur Verfügung. Täglich um 17 Uhr gibt es ausführliche Informationen zu einem speziellen Exponat. Eine Anmeldung für die Ausstellungseröffnung unter

ausstellungen@rpk.bwl.de ist erforderlich, da die Zahl der Gäste für die Ausstellungseröffnung begrenzt ist. Der Eintritt zur

Ausstellung sowie für das Begleitprogramm, mit Ausnahme der vier Sonderveranstaltungen Keramik (siehe Flyer im Anhang), ist frei. Die Ausstellung ist Teil eines umfangreichen Projekts: Satelliten-Veranstaltungen in Museen, Galerien und Werkstätten finden in ganz Baden-Württemberg im Jubiläumsjahr statt, dazu gehören Ausstellungen, Workshops, Vorträge und Diskussionsveranstaltungen.

Medienvertreterinnen und -vertreter sind herzlich zu einem Presserundgang am Donnerstag, 19. Mai 2022, Beginn: 17 Uhr, Treffpunkt an der Pforte des Regierungspräsidiums am Rondellplatz, eingeladen. Judith Brauner, Medienbeauftragte des BdK und Joachim Fischer, Leiter des Ausstellungsbereichs des Regierungspräsidiums Karlsruhe, werden den Rundgang begleiten. Eine Anmeldung dazu ist nicht erforderlich. Es gelten die zum Zeitpunkt der Ausstellung aktuellen Corona-Regeln. Derzeit gilt: FFP2-Maskenpflicht, Empfehlung des Mindestabstandes und der Hygieneregeln.

Weitere Informationen zur Ausstellung

Kategorie:

Abteilung 1 Ausstellungen